



Die Erinnerung an Niklaus und Dorothee weitertragen



Liebe Freunde von Bruder Klaus und Dorothee

Unter grosser Beteiligung wurde am 16. Oktober 2019 der [«Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss»](#) im Pfarreizentrum Sachseln gegründet. Es freut mich, dass ich diesen jungen Verein präsidieren darf und dass sich für die konkrete Vorstandsarbeit 16 [Persönlichkeiten](#) aus der ganzen Schweiz zur Verfügung gestellt haben.

Nach den Wahlen äusserten sich neu gewählte Vorstandsmitglieder, so die Tessinerin Kathrin Morisoli, die Freiburgerin Anne-Elisabeth Cattaneo sowie der Evang. ref. Pfarrer von Bad Zurzach, Michael Dietliker, stellvertretend und zeugnishaft zu ihrem Engagement für den Förderverein. Für mich war dies ein eindrückliches Zeugnis für die konfessionelle Öffnung und die breite Abstützung, sowie die Verankerung des Vereins in den verschiedenen Landesteilen und Sprachregionen.

Lesen Sie dazu die [Presseberichte](#).

Nun beginnt die konkrete Vereinsarbeit. Ich wünsche uns dazu Engagement und viel Freude.

Franz Enderli
Präsident



Werden Sie Mitglied

Der «Förderverein Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss» versteht sich als Freundeskreis von Bruder Klaus und Dorothee. Er trägt ab 1. Januar 2020 die Verantwortung für die Wallfahrt und die weltweite Wertschätzung von – und Auseinandersetzung mit – diesen beiden spirituellen Leitfiguren.

Werden auch Sie Mitglied und unterstützen mit Ihrem Jahresbeitrag und freiwilligen Spenden die vielfältigen Aufgaben des Vereins und das internationale Netzwerk.

[Mitglied werden](#)



Mit Bruder Klaus und Dorothee beten für den Frieden

Alljährlich finden im November (Montag bis Freitag um 20 Uhr) in der unteren Ranftkapelle [Friedensmessen](#) statt. Wenn Gruppen angemeldet sind, auch im Dezember. Auskunft gibt das [Wallfahrtssekretariat](#).

Eine besondere Friedensmesse feiern wir am Mittwoch-Abend, 27. November mit Bruder Klaus Kaplan Pater Josef zum Thema **«Frieden durch Knoten lösen»**. Die «Knoten-Schnüre» von Kindern und Jugendlichen, welche das Jahr über ihre Gedanken während dem [«Stationenweg-Rundgang»](#) zu Bruder Klaus getragen haben, werden dem Feuer übergeben. Diese Friedensmesse wird mitgestaltet von der Pfarrei Kerns.

Sie sind herzlich eingeladen, an diesem oder einem anderen Abend in den Ranft zu steigen, mitzufeiern und für den [Weltfrieden zu beten](#).



Mission Klaus – Rätselpfad Flüeli-Ranft

«Mission Klaus» hat meine Erwartungen total übertroffen. Ich finde den Rätselpfad super. Da habt ihr wirklich etwas Tolles, Modernes entwickelt! Zitat ME, Kerns

Seit dem 25. September lädt der Rätselpfad [«Mission Klaus»](#) in Flüeli-Ranft dazu ein, die Geschichte von Bruder Klaus und Dorothee auf lustvolle Art zu entdecken. Gerüstet mit dem eigenen Smartphone, dem «Klaus Sack» und 2 bis 3 Stunden Zeit, geht es los beim Hotel Paxmontana.

Der Rätselpfad ist ganzjährig geöffnet, kostenlos und ideal für den Familienausflug, Teamanlass, für neugierige Kleingruppen von 2 bis 7 Personen.

Macht euch auf den Weg und knackt die zehn Posten rund um Klaus und Dorothee – Spass und Lerneffekt garantiert!



Auf den Spuren des Niklaus von Flüe in Luzern

Die Verbindungen von Niklaus von Flüe nach Luzern sind vielschichtig. Mehrfach schickte Luzern Boten in den Ranft um bei Bruder Klaus Rat zu holen, er selbst soll am «Musegger Umgang» (Bittgang) der Luzerner teilgenommen haben, heute ist eine seiner Kutten in der Jesuitenkirche zu sehen. Wie es dazu kam und weitere Spuren von Niklaus von Flüe werden auf dem geführten [Stadtspaziergang](#) aufgedeckt.

Zum [Saisonabschluss](#) machten sich die Mitarbeitenden der Wallfahrt am 6. November auf Spurensuche in Luzern und erhielten aufschlussreiche neue Einblicke über «ihren» Bruder Klaus.

Reservation des geführten Stadtspaziergangs «Auf den Spuren des Niklaus von Flüe in Luzern» und von weiteren Angeboten gerne [online](#) oder an das [Wallfahrtssekretariat](#).



Ihre Kerze brennt online, am Grab oder im Ranft.

Verbunden mit Ihren guten Gedanken und Ihrem Gebet bringt sie Licht in das Dunkel und schenkt Freude und Trost.

[Kerze online](#)



BRUDER KLAUS
Niklaus von Flüe · Dorothee Wyss

Förderverein
Niklaus von Flüe und Dorothee Wyss
Pilatusstrasse 12, 6072 Sachseln, Schweiz
Tel: +41 (0)41 660 44 18
kontakt@bruderklaus.com
bruderklaus.com

